



# こまつなNEWS

こまつな NEWS

VOL.87  
2025年12月号

発行：責任編集  
泊江市岩戸北  
3-18-8-701  
分かりやすい政治を  
伝える・維新の会



こまえのドッグパークで走り回りたいワン



Shibainu  
TAKU

#芝生のある場所で、のびのびワンちゃんを走り回らせたい、そんな愛犬家の「一όーズ」があります。一方で、ノーリードの犬が走り回ることを恐れ、飼い主さんのマナーに関して眉をひそめる方がいることも理解できます。

そこで、ミヤケは多摩川沿いの泊江市松林児童遊園を一部占用のうえ、愛犬家の皆さん主体で試験的にドッグパークを運営していくという構想を企画しました。その後、構想の是非を、泊江市民の皆さんにインターネットアンケートを募りましたところ、80の方々にご回答をいただき、55人が賛成、25人が反対という結果になりました。

本構想は、泊江市の事業ではありません。私は実現のためにお手伝いいたしますが、あくまでも、愛犬家の方々主体を前提としています。実現に向けては公園周辺の住民の皆さんのご理解を得て、運営ルール等を明確に策定、泊江市に公園の占用許可を得るという手続きが必要になります。

実現していくためのハードルはいろいろと多いわけですが、それでも「ワンちゃんがのびのびと走り回るために協力したい」という熱意のある方々がいらっしゃるなら私も協力を惜しみません。

裏面では、想定エリアの「説明、施策立案からアンケート集計結果、議会での質疑をまとめた動画、コママラジでの座談会放送等、今までの活動を紹介しております。ご関心のある方はぜひ一言、お声がけください。



本構想にご興味を持たれた方は、公式サイト

三宅まこと



「お問い合わせフォーム」からお願ひいたします。

# ✿ 狛江市内ドッグパークの想定エリア ✿

松林児童遊園は多摩川沿い、都立狛江高校と西河原公園の中間に位置します。



## ✿ ドッグパーク構想、今までの経緯 ✿

**issues**  
くらしの悩みをみんなで解決

**狛江松林児童遊園をドッグパークにしたい**

フェンスで囲まれた安全な公園を活用し、愛犬家が運営に関わる試験的なドッグランを設けたいと考えています。西河原公園と狛江高校の中間にある松林児童遊園は現状、四方がフェンスで囲われています。放置すれば活用されないままのスペースが、地域の憩いの場になります。

令和7年5月～10月 issues政策立案サイトで当プロジェクトを起案、SNS広告を通じて狛江市民の皆さんに賛否を募りました。その結果、およそ7割が賛成、3割が反対という結果になりました。前後して、6月狛市議会一般質問にて松林児童遊園をドッグパークとして占用できるかどうかの質疑を行いました。

反対	賛成
25, 31%	55, 69%



その後、本構想実現に志を同じとする狛江市議会の小木哲朗議員と一緒に当プロジェクトを進めています。一緒に作成したYouTube動画では、市議会のやりとり及び、実際にドッグパーク想定エリアに出向き、現地の状況を紹介しています。



12月12日(木)、狛江エフエム(コマラジ)番組内にて、ドッグパーク実現への夢をプロジェクトにご賛同いただいた狛江市民の皆さんと語り合いました。YouTube動画とラジオ音源データにご興味を持たれた方は下記の二次元バーコードから読み取ってください。ご視聴、ご聴取いただけますと幸いです。



YouTubeチャンネル・ギカイの  
マコト「松林児童遊園でドッグパー  
クを実現したい」の動画はコチラ



12月12日(木)に狛江エフエム  
(コマラジ)で放送された音源  
データはコチラ

